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五:Ii. Mr. MACHADO（巴西）認為第
玉委員會和大會今年的情形與平常不fill, 因此

必須採取必要步驟以應付這犢悄勢。聨合國的

預算．．必須在十二月二十二 H 大會休會前通過。

因此，責任喧大的委員會必須採取適営辨汰，

以便大會能及時對預算有所決定o 他和美國與

英聯王國代表的意見才叫q， 夥為加拿大和美國

佃正案裡已經盯有充分的防籤辦法o 因此他既

得該案至遲應於下次會議時通過o

五六． Mr. ADARKAR （印度）並無勸

令委員會逃漥責任的意思，值對於一項案文剛

剛分發，礙頲flJI子決定o 他深知從迷採取行勅

的必要，加拿大和美國的傾正案可於下次會議

時f「表決o

五七． Mr. FOURIE （南非晦邦）說南非

代表團萁事求是，擬投票贊成力D拿大和美國的

估正案，但該案的通過」對淤委員會和大合今

後就財務局長 Mr. Andersen所稱各項目有所

決定時，不得有任何妨礙o 此外，該代表囷認

1m 第三百一十八次會議

為決議草案修正案內＇，未予認可',數字係指＊

屆大會而言，女n因大會未予認可而有退薳一

部分已繳會戥或扣減一部分末繳會費需要時，

此項退還或扭減應於一九五二年度內實施o 他

贊同第六段廷議的緤定因為該段內容跃屬合

沮，又復必要o

五八． Mr. ANDERSEN（祕音處）於答

莪Mr. ADARKAR (邱疫）的問題時稱．，加

念大和美國在共所提侈正案內建議的撥款吸額

玉，五00,000美元，較祕杏長所請數額
少四00, 000美元。如委員會決定接款

五，五00,000美元充第十二編經費，Jllj

~JJ讀時為第五漱和第五漱（甲）核擾的款項，

自臧消o

五九． 士席脫加拿大和美國的低正案當於

下次會議時搵賴討論o 本週委員會尙須進行預

算．＝~I, '.ilE．須委派大會各輔助譏關人貝以實懸
缺 0

午拔五呤五十分飲令。

第三百一十八次會議
.... 加五一年十.;::..Jl十＇、日是翔.;::..午前十特三十分在巴冬及幽含皋行

主席： Mr. T. A. STONE （ 加拿大）

一九五二合計年度概算：．（a）移害長綱製

的概算(A/C.5/L.145, A/C.5/L.148) ; 

( b ) 行政暨預算問題諮詢委員會赧

告朔 (A/1853 )
（項自四十.--J*

·證欺決議草案 （杜前）

一. .::I=:席睛委員會注意茄字大和美國代表

Ill對行政餛頊湃問題諱詢委員會一九五一年第

二次郛告吉 (A/1853) 內所載一九五二合計年

度撥漱決議草案所提之修正案(A/C.5/L.145)。

他並踏委員會注意祕羽長撮述目前預箕情形的

報告害 (A/C.S/L.148)，北中第六段最後一句

有一點鈕誤，該一句應改鶯： ＇台賽総數……

因此須增加五， O四二，三00美元·…..共逹

四三'°二－，一六O芙元" o 

.:::. Mr. GANEM （法區1西）覺得加念

＊和美國的化正案內所士張的程序要比秘當長

所建蹟的程序好得多，因嫦該修正案竹鶯預箕

第十二編訂立最高經豉數額，第十二編之下最

後澂收的欬額或可較暫定徵收的莎頷的低o

三． 他想對力0拿大和美國的提案提出三項

修正，但．若加拿大和美國代表不能加以接受，

．掙大e·戩程項目o

A /C.5/SR.318 

他也並不壑持o 第一，委員合前一天方纔郟漳

祕音長要請增撥一百萵美元支付永久會所已

增加的建築貲，而祕苷長的證求不但未粿核

淮，若且未經審諳， 所以第三十三狀的榛題祇

底為＇｀調査， 訪詢及北他工1伊而不應切實指
朋＇（房屋建築''。

四． 他另覺得）n拿大利美國修正案第三段

裡面不必特別提起第十二縊內的概箕紹目須有
大合三分·二之多數方能通過，因為憲草第十八

條第二段菜已球定各逾要問迎的決繭應由三分

二之多數決定之，並特別把關於預箕的提案列

在前要問題之內o
':Ii.. 第三，他認鶯把第十二編的嬝窩經瑴

數額規定得＊高顯然不是翦明的辦法。茄念大

和芙國代表團所提議的五．，J'i.00, 000美

元儘可改為五'000 , 000美元，因為這
個數目已經很多勻丁o

六• Mr. ROSHCHIN （慈維埃「且合主義
共和國嘛盟）霽郅中提議疣第繹下劃撥緤

戥．：：：：＇i＼O 、'.), 000美元， 但該欬內有好些
計铜都是蘇瞄代表團所反對的，例知向所謂聯

令國在軔鮮部隊紀念章、巴勱斯坦問題和解委

員會和巴爾幹問題特別委員會等o 志漳裡面並

未栽定設置睏合國外勤事宜處（第五款磾）），

而且這種辦法官係違反憲章；惹聯代表囿業已
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在大會第三屆會及第四屆會時說明它反對的理

由o 設立戰俘問題專設委員合也是達反憲章第

-o七篠的措施，而且是完至不必要的，因為

所有在蘇嚇的．磯俘早已全部遣送囘國了。蘋嘛

代表行在經濟.':!ff.d;·會理事會內指出強迫勞勳間

汜導設委貝會的缺乏代表佳質已使北工作失去

效力，但他想使該委員會較富代表性質的提案

竟被否決。會所方面生活費霸整數的登枱需要

從一牣觀點加以徹底研究方可冽入預苴，卽使

是臨時盅殻，也應如此辦瑰o 同樣地」會所諮

詢委員會或行政陘預算問厄諦詢委員會對於增

撥經1，以供永久會所述築貲用增加之需的請求

1fir未審緑；在此等猥1用未加審議之前， ~!l使委

員會萩暫予核淮，也可能會妨害大會以後對這

個問題的審議。並且他記得在建築永'A會所原

末撥款裡面尙能接出一部分款項，作為 3隹 倔

僉o 如果經伐其有增加需要，應瘠美園吹府倣

照現在的＇i尅k辦祛增加北貸款數額o

七．因爲上述各種理由，他不泥贊助將使

預箕增加五，五00,000美元的hn拿大和

美國的修正案。

入． Mr. HAMBRO( 那．威）职也將贊助

力n拿大和嶧的修正案，並且茄拿大和美國代

表若能接受法涸西代表對該修正案所提怯．正

案，他也將贊助法淄西的侈正案o

尤．他很瞭解蘇嘛t弋裘的f缸缸但．照目前

這種情咒；， 委員會})I)無良策o 蕷鋍必須核准，
而除了加傘大和美國的修正案所建蹟的辦法之

外，便沒有其他瓦好的核准預箕的辦法To 在

另一方面，大家必須確知這種核准是暫定的；

那成代表闃在裡誔節休假之後定將對溉箕中某

些細目提出反對o 大會不得不採取這種不能令

人滿寇的辦汰，殊堪扼腕o 以後大會若再像這

一次一樣在年柊左右舉行會啟時，他希望大家
須記若國際聯合會在同樣情形之下採取的辦

法'EIl在大會開甜之前一二個月先行召集第五

委員會o

-0 • Mr. ADARKAR ( 印皮 ）額加拿
大和美國的佶正案是委貝會袤面唯一切合賞際

的提案； ，E還有一個tR大的優，如因鶯它可讓

大會在遇有其認鶯應行核減之處時得自由酌子

核減；所以他將投票贊助該提案o 祇有一點1h

有疑問，那就是應以什麼數額僞最高癌挫霰

額o 他贊助祛以1西代表的煮見，池要請美國和

力D念大的代表對玘五00,000芙元這個

數字頭加考蒞o

－－一• Mr.PRICE （主蒼行政及財務部助

頲祕曾長）稱他很想就建築永入會所所需的額

外戥用向大會提出最玲部確的嘏算o 在另一方
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面，第五委員會在大會第五屆會時業已知悉此

項經費必須增Jm，並且文件 A/1895 第十五段

裡而也行雷行提出此項密告o 祕魯虛在好些時

候以前已將文件 A11895 分登，該文件淤．分莜
之前並經會所諱詢委貝會核准o 祕香虛並竹報

告該委員會，嶧會所所需額外數額將在原來

經費總額的百分之四與百分之五之間。秘杏長

現在所請求的貓外數額實際上遞不到百分之

玉o 第三十三敖裡面的全部經費巳比秘杏長所

縊概算繡目中的總數差不多湞＇．少了:fi.00,0

00~元，委員合若再要把七減．少，特派圍的

緤．貲联已省無可！加那就瓶蔣夠夏多動用一些

巳很拮据的周轉苯金To

一二． 在另一方面，秘書長完全同意，因

本次屆會情形特殊而不得不採取的現在這種程

序是非常不能令人滿意的o

一三．夏吾類先生（中國）提起在J-．次合

議時他廿躊過他在原則上可·以接受祕嚼長提瞄

的程序o 但加拿大和美國代表園所提議的程序
較錫周密並較沏合實際，所以他將贊助該種程

序o

一四． 他與法閩西代表的意見相同，也覺

得用不若鵡明大合須有三分二之多數通過方能

核淮第十二瘟內的各項概箕績距因玲不但范

考已有煤定」並且議事規則第八十四條裡面對

淤這一點也有明文o

一天． Mr. KRAJEWSKI (訌I ）稍加

念大和美國的估正案將使預箕增））D很多，結果

則全轅會員國政府的拋額也將大鈞增加o 問合

國一九四六年．皮的預算釈有一九' 000,0

00美元．；此後毎年都培加得很多。·現在忽然
又提蹟要把預箕坩加=ti.,·五00,000美元

了。

一六． 祕啻娛原有－個月以上的時間可以

從容向大會提出一份確定的瓶箕，可是現在離

開本會計年麋結束日期祇有幾天工作日了o 有

人便以此為藉口要委員會忽忽促促地核准宅沒

有充分時間加以適當審議的提案。 Mr. Ander

sen在上次合麻中和秘害·長在文仲A/C.5/L.148

禋面所提供的說明雖然含糊共冴扣但那些說明

狠顗朋地表示請求的欬項中間，大部分欬項的

用途是與聯合國憲窣不相符合的o 至於永久會

所述築戥用增加一點，他記得在睿啟」氐來的撥

款0扣 Mr. Price 和 Mr. Andersen 兩位都

竹向委員會保證那銀撥款已足鈞應用。經聨合

國接受的招標承造找用數額實際上要比那銪撥

款少得多，所以餘額卽鹿劑作準備金o 至於會

所職員的生活戥津貼，祕書長若能就他擬如何

分配某所請求的一，三三0,000美元提供
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較的消楚的說明，當可有若干稗盆，尤共是因

鶯生活費增加對於低級職員最有影箜，而3要得

大會去年表決優子加薪之盒的都是些富級壙

員o

一七． Mr. POLLOCK（加佘大）稱他接

受法祿i西代表的首二項建議0$淤第三項廷
議，他從－得沒有一個代表團會把好嘧侈之名1Jll

於加拿大代表團的，他準備接受多數代表111和

祕苷長都既得合理的那項無法再減的最高經1t

數額o

一A. Mr. BUSTAMANTE （墨西哥）
混得有些人批評加拿大和芙國代表團提戢增邡

預算沒有理恥這種批評殊欠公允；它們實際

上已對文亻＊ A/C.S/L.148內所載祕窖長最近提

出、的樹箕建議裁減將近五00,000美元。
在另一方面，他承睇這項瓶箕應違循正常辨

臨提交行政姻預菲問題諮詢委員會o
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一九. Mr. VORYS（美利堅合衆國）幕

他與茄傘＊代表的意見才U同，也準偏接受汰閾

西代表的首兩項述議；不過關淤祛猯西代表的

第二項建議，他提議委員會在JHI告若中應指

出，第十二縊像加念大和美國代表團所提議的

一樣，是與文件 A/C.5/L.148第六段內之項目

(a)至項目 (h)有關的o

二o. 才R螂提出＊的許多詵朋，五，或

00,000美元業已證明是一個令·浬的數

字o 汰祿1西代表建議要把撥款的最高數額減至

該數額以下，他不能同意o

二一．加拿大和美國的修正案旗與全郵預

算中委員會擬淤tI項核淮的一個比較很小的部

分有郿所以她·希鏡沆個問題可以迅迷解決o

二二． Mr. ABBASI ．（巴如斯坦）稱他雎

然贊助加拿大和美國的修正案，他很不贊成到

丁最後兩天才向委員會提出需要增茄撥款的這

種方法o 他不明白事先為什麼沒有考慮到那威

代表剛才喚起注意的國際嘛合會所採辦法o

二三• Mr. LEVI （ 南斯拉夫 ）額他也將

投票贊助加拿大和美國的提案o 關淤法臨西的

建議，他同意用不消特別提及三分二之多瓦

因為啟事栽J{lj內已有適常規定。但他不敢豳首

把提到房屋建築的字樣蒯去是翔明的辦法o 供

這項用途的款項總數約在三'000,000

芙元左右o 把這個全部數額從周轉苯金內支取

不是妥苦的預箕辦法o 他也不贊成把第三十三

欬的全部掇欬減至五， 000,000美元。

已核淮的撥款若要作任何東動，則調整辦法業

緤規定 (A/C.5/L.145， 提蹟的第六段 ） o 各國

政府的頭箕數字與共太低，不如稍高，所以不

第三百一十．入次會議

知維持加拿大和美國所提議的五，五oo,o

00美元數字o

二四．主席指出關淤美國代表的提案，委
員會輻告害內営表示第十二瘟包括文件 A/C.
S/L.148 第六段所列 (a)~(h)各項目；這

便可以向法闈西和南斯拉夫代表所提出來的意

兄符合了o

二五． Mr. MACHADO (巴西）稻巴西
代闐願接受加拿大和美國所提修正案，並同

意把第三十三款經費藪字定鶯五，五O0'°

00美元。這律撥頤智定性質，以後可以關

堅的o 並且'ti們所提議的程序並不引起任何實

際困主因為截至目前為止，沒有一國政府竹

粿在一月份向鞨合國躥付會粒的o

二六• Mr. ANDERSEN（認蜜處）答復
夏晉麟先生提出來的一個問題，脱叨本錷纖預

箕可鐵瘀～·九五二年一月終左右臻得最敍适

遏，一簇通遏之後，啟魯萇卽能适欠各國玫府

因現在提諳通過的暫定接眾有所瓦锄之故，各
該政府的會致可以減去多少o 多數政府在那個

時候當尙未鐓付會兄所以它們應可淤一九五

二年度內作任何必要的調蔡，而不必像中國代

表所猪想的，於一尤子三年度內作此等關鑒o

二七． Miss WI面EVEEN （荷閾）箔荷

閩代表圍準備贊助茄念大和美國的嘛合假正

案，但此處有一切賞諒梢，卽這個25.,五0

0,000美元是一維暫定撥款，而此項撥欬

內的各項目將來仍可就其是否得當提出討論o

她對法i蜀西士張將提及房屋建築的字樣蒯去的

提案至裘贊同o 議事緤則對淤三分二之多數問

題已有混定，所以這一節也可以脷去，不至淤

有什跟危險o

二入．文件 A/G.5/475及A/C.s/L.148內

所載典大會仍在審瞬中的各事項有關之額外經

挫各項目不能親錫[」1已完備，因此不應妨害將

來對淤這些事項的決議o

.::九• Mr. FRIIS （丹麥）贊助加拿大和
美國的聯合修正案o 他附和荷闌代表對於第十

二編的撥款內各項目所表示的意見。委員會在

宜佈共決議時，尤北關淤會所方面的生活貲隅

獒數態济冠共暫定1!£質，廡可免生任何誤會。

三Q. Mrs. DE RIEMAECKER （比利

時）稱她也將投票贅助加拿大和美國的佉正

案o 但她將來不擬再贊同這一類的程序。以後

若再登土類似情形，大家應仔細考盧倣行那成

代表所述國際瞄合會採用的辦法。

三一. Mr. BRENNAN （澳大利亞）受
得預算中如包括尙未經大會核准的項声那不

甿個良好的預算慣例o 他足特判指生活踐隅
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莖和永入會所疇費增加兩項目 o 大家絕無祀

撝本紐織最後預算中將列入道兩個項目中的任

何一個項目 o 頭箕內並鶯隅査Ill和訪詢園列入

一筆特別鉕大的緤戥；大家也同樣地沒有把揖

最後核准的撥款會有這樣大。若不是因鶯有幾

國政府另有苦衷，襖大利亞代表團將不得不反

對加拿大和美國的聯合伍正案；在目前情形之
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第六欬（甲） ． 圖吝何

茅六款('P)共計119 1!90, 000真元，

一玫遠遙。

第七欬． 失全珥事會事務部

第十款＊計七四三，八00其元， 一玫迫

下，他將棄權o 遏。
三二． 主席把法閾西代表慘正後的加拿大

和如國聯合修正案 (A/G.5 /L.1'45)交仲表決o 第八款· 琿事盎謀圍祕審處

鈦修正以四十一孚對五平遠過， 荼楫渚 第，｀k共計一三一， =-oo:t元， 一玫迫
一 。

＝ 讀

三三． 主席嗣時委員會皋行賑算(.A/C.S/

L.148, 府件A）：：：頤。

第一欬． 大會及某所禹各委員會

放款共計一，四o-, 五00萁元，一致

遹遙。

第二款. ~全頲事合及淇所陽各委員會

三四． 士席指出預算內並未編列逛一款的

鍶費o

第三砥經濟暨秕會瑰事會及其所陽

各委員會

三五． Mr. ROSHCHIN（蘇維埃吡會主

義共和國聯盟）提迆蘇聯主張經濟蜃「士會理事

． 會所設強迫勞動問是専設委員會內應有工會代

表的提案已澧否哀。因為窩嘛代表團皮對劃攢
款項給子一個沒有代裘悼的委員會，所以七將
棄權o

序三款共計一三o, 三00共元 ， ，A臼十

一系對禾通過， 憙操考五。

第三欬（甲） ． 中央常設鴉片委員會及廓

醉品藍察穢關

茅三款（甲）吳計一＊， OOOJ..元， 一

玫遁遙。

第三（乙） ． 各區域緤濟委員合

第三款（乙）＊計五O, 三00其元， 一

致通過。

第四款·託管理事會及某所屬各委員會

第四款*#.1i.0, 000其元，一玫迢過。

策六款． 秘審長辦入題

遏。

第九漱． 技術協助管琿露

第九款丼計三00, OOOJ;元， 一玫迫

遏 u

第十欬． 緤禪嶧

弟十款去計::. ' 一六..\::-'.::.00其元， 一

玫遺遏。

第十一款． 『士會事務部

三六. Mr. ROSHCHIN（惑維埃龍會主

臨共和國喃盟 ）提追預算中對於第十一款所核

淮的徑費巳超過諮詢委員合建議的數額o 恭聨

代表團將棄權，藉以表示共贊助諦昫委員會蔻

議之竟。

第十一款去計一，起五， 000其元，

以西十一票對禾通過， 荼惟者＊。

第十二欬． 託管及非自治領土情報部

昂十.::::.款去計＾＊五' 000共元， 一玫

通過。

第十三· 新聞部

三七. Mr. ROSHCHIN （菇維蜘社會土

義共和國嘛盟 ） 稍蒜喵代表團提議把新聞部桎

栗裁減九0, 000美元， 並睛將蘚嘛提案付

表決o

韭驛圭呆杞訢聞祁擡魯載減尤O, 0OO 
吳元的找．素以十汜票對＾票荅決，帚操考十

'、0

三A. Mr. ROSHCHIN （燕維埃肚會主
蕊共和國珥盟）脩求把新聞部經費總霰交付表

決。

第＊4k吳計口＊五，-l-00美元，一玫遠 名十三款丼計.::..,五，、,c' , 四OO.;t.元，

過。 'A=++漂對十票迢遏，苓楳圭十＝。
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第·-t四欬． 祛律部

弟十曰款洪計四..::.,、,000吳元，一政

通過。

第十五· 會敵及総移

第十五款*it-l-, .:::.上五， 000共元，

一致通遙。

第菇欬． 行政及財務

第十六漱北計.:::,A00,000美元，

`'致通過o

第十七欬． 一般人事戥用
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三九． Mr. FENAUX（比利時）提議第

玉委員會熙授權鉍書長從一般人事致用一欬之

下可以通融的款項內接箱聨合國國際潟t佼一大

互一．至一」b五二年皮補助金八，四六O美元，

並研究能否把那個序校從·*園逛邨 (Parkway

Village)逗至曼哈坦會所大良之內或共左近之

處o 那個學校適應一項確切需要，在共現在所

埃的困菲時期中，態該予以臨助o 如何級育北

子女是國際公茘人員的一侗誼大問題o 他的提

案並無批評芙國敖育制度之意，但對淤一個不

是美國公民而將*m在美國之外生活的兄韋派

授以美國學校敖育， 那顯然是不夠的o 他竹典

許多代表圍討踰過這個問題， rE們地抱同樣．恋

見o 他不是提出一件正式決議案，俚委員會若

去示同意，他希蹟委員會把他的提案冽在紀錄

禋面o

四O. Mr. ASHA （淑利亞）提起在討論
第十七款時，他首問過能否把八.,四六O美元

逞一銀款項移作國際學校一九五二年度的補助

金o 他竹潞明這一次應為鈴予補助金的最後一

如因鶯他不贊成以後讎繽如此辦理。

四一. Miss WITTEVEEN（荷閾）額這

件事情業巳徹底討論過o 她薨得除非委員會圯
這個問題交付表決，那末剛才提出來的兩項肆

議瓶須列入紀錄，作鉤比利時和敘利亞二國代

去的恋見便夠了。

四二． Mr. MACHADO (巴西）稍他因
僞瑯T Mr. Andersen 的陳述，所以不贊成圯
入，四六O美元從這一范內減去o 但他混得委

員會應表示北顧硏究國際浮校問題之意，因此

他準倔接受敍利亞的建議o

四三． 主席提醌轅告員的赧告書裡面應加

入一段，説明策玉委員會認為應授權認害長伶

子國際羿頃校一維泮貼八，四六O美元，作為一

種特殊措施，補助該耶校一九五一至一九五＝

年的經找；但這項撥款祇能從潁箕第十七欬

第三百一十」弋次會議

（一般人事費用）經致縂數內撥付，而且通常

從該項經踐內所支付之本紙織一切必要代用並

須如數支付o

註堤案以三十票對上票迢遏」苓橄考＾。

第十上扶＊計西」－三O」 OOOJ..元」

－玖适遏。

第十八欬． 辦公炆

第十八款大計三，五七二，」LOO美元，
一致迢遏。

第十九欬． 永久設備

茅十沁款＊＃五一七， 一00美元， 一玟

通迫。

第十九炊（甲） ． 改良房地戥用

第十這k（甲）共計九一 ， 五00美元，

一玫遠遙。

第二十款． 聨合國H 內元辦事處

四四． 主席宜佈他接到一件提案，請求把

歐洲經濟委員會的經戥另行交付表決。

四五． Mr. ROSHCHIN （蘇維埃社會主

談共和區聯盟）稱像他在初蹟時葬朋遏的一

樣，褓聯代表：Ill提諳，歐洲經济委員會佛科i克

胭辦事虛的緤戥施行取消o 設立該辦事迟是把

億意志分裂為二部分的政策的結釆，而那種政·

策是蘇聯政府所反對的o

四六• Lord WAKEHURST （英聯王國）
額英聯王國代表圍認為關於提敵增加歐洲、 遠

東及拉丁美洲各嵓域黍員會罷1t的士張並無充

分琿由」因此屯淤各該委員會的經戥交付表決

時不得不栗榷o

四七． Mr. VORYS （美利睪合衆國）宜

稍美國代表圍狙接投票反對各區域經浣委員會

的粿踐。就歐洲經演委員會弗淄克涸辦事誔而
踰，宅所持反對的理由與褓聯的理由迴不扭

同」純粹是錫了節1猖經找。

四A. Mr. BRENNAN （演大利亞）提
郿浪據他前一夫業巳提出末的各項理恥歐

瓣議委員會的經貲一'°五二，七00美元
應減去三0,000美元。

滇迫I)亞的埰宗以十三孚封十一平紀過，

嚥4R者十＾。

蘇畊的提案以十五禁對六孚近紀鈤札六

.::.十五。

四九. :4:席答.ff!Mr. LIVRAN (以色列）
的間厄，稱1蘇昭的提案祅彩癌歐洲經濟柔卡員會

弗閽克幅辦t]i處o
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弟.::.十款启曰，頁（砒洲灶滸委贝令）共計

-」 00~ 汜.:::.o 共元，以三十＝mt元3這

遏」希祉右十三o

玉0. Mr. ROSHCHIN （恭維埃社會主
绱共和國礴盟）提議把日內元蒞聞分處的桎．牧

減去二0,000美元，因該分處係大會第二

屈會所設立，而jt費用巳超出赦行該屆會之決

敵所需用的數額o 他並提蟻把關淤難民事宜窩

极専員辦事處經費中的一般入球戥用和辦＊費

減去五二，五O0英元o
王一. Mr. LIVRAN （以色冽）說叩聨的

第一件提案提起他在初贖時所作的陳述，並宜

蓿由淤他當時所裘示的理缸他將投票反對該

緤案o

＆阱主呆把日內瓦新聞分A烴舟減去.::.

O,OOOl.元的找者以十五票對元票苓決，

希操考;::..+=。

韭畊＇主呆托茅.:::.-t款修正，主疊中開於琿民

亨宜名坎專員舛字犬的一敖＾宇費用和丼公賣
再行栽；人五,:;..,五．OOJ.元的找者以三十.;:..忠

钳六孚苓決，荼操考九。

弟,,;:..十款．＊計四，三四o,'、.;::..0其元，

一政适逼。

第.:::.十欬（甲）．菲民事宜高級專員辦事處

五.::::.Mr. ROSHCHIN （ 海維埃肚會土

澁北和國聯盟）提迪蘇嘛代表圍在預．算初讀時

就這一狀所作的陳述o 惹聯代表團的惹見認為

該辦事處沒有能夠宜羽大會第一屆會所球定從
速把雄民遣送囘籍的目標，所以他將投票反對

撥付該項緤貲o

五三. ~啼答珽Mr. ADARKAR(印度）

的詢問，箱該辦事宸的經戥數字五00,00

0美元係屬暫定性質o

茅.::..+3kCP)格定歧売找字五00,00

O共元，以三十五名對五票逼遏，希根右七。

五四． Mr. MACHADO（巴西）說明聯

合國的預算釈應負担灘民事宜窩級專員辦事處

的行玫糙鉭因為這件事情仍舊不很消磁所

以他沒有投漂o

第＝十一漱．新聞．分處 • 

五五． Mr. LIVRAN（以色到）眛求把各

新聞分盧的糗戥分別交付表決，土席答箔依照

習常辦法，頭箕必須逐款表決，不能把任何項

目單濁交付表決。
五六• Mr. LIVRAN （以色列）宜稱這樣

他就不得不來榛了，因為以色列代表1.11覺得開

羅新聞分虞並不＇料以最妥善和最輕酒的方祛鶯

淇工作所在區域服移o

五七． Mr. ROSHCHIN （ 蘇維埃秕合主

臨大和國職盟）提起在初讀時，蘇硐竹提蹟裁

減一00,000美元，因為這筆」` 九二，三

00美元的經戥巳超出執行大會第二屆會決策

中對淤新聞分處所規定之任務所需數額o 蘚嘛

代裘圍現在提議一種砥減玉0,000美元的

折衷辦法，並力悚卽緤如此裁減之後，此項徑

我無論如何將仍比一九五O年」支超過約一五

0,000美元，而且這種辦法也不致妨害各

新聞分處的工餌釈能有助淤避免郵典和范報

莪等方面的浪喪。

蛀喵代扆土泵成淥五O, OOOJ..元的提．

祇以十＾系針十＝炁苓知扣化名十＊o

矛二十一款共計，、加二，三OO共元，，＾

三十二票對禾迫過，荼楫考十四。

五八． Mr. FAHMY（埃及）稱他栱據諮

昫委員會輟告宙 (A/1853) 翎三OA段和）說明

的跩由而投票贊成撥付這俎緤踐。

第二十二款．亞洲述東經濟委員會

五九． Lord WAKEHURST （英嘛王國）

瞻求把這一款交付表決，俾英鞨王國代裘團得

楳找以前業已脫朋的珮由表示屯放棄投槀權o

茅=+::::.Jk共計九七三，＾00美元，，＾

三十五票對年遠過，帯楫右十一。

六O. Mr. VOUGT（瑞典）說明他所以
楽權是因為｛t.1!.在前一天曾投泵贊助智利和緬甸

士康增加各臨域委員會痙吸的提案，並且是因

為歐洲經濟委員合的緤戥坩加叉剛抜取淯o 璃

典代表團的意見認為各區域緤演委員會應能有

校多釋費o

第二十三炊．拉丁契洲籃演委員合

六一• Lord W AKEHURST（英嘛王國）
楳據他以前巳緤躊過的頲由，請求把琺一欬交

付表決o

第二十三款共計上三面'*O0上元，，A
三十六惡針朱迢遏，荼楳考十一。

六：：：：． Mr. VORYS（美利主合糸國）說

明他對第二十二款和第二十三漱所投的票，聲

稱1也棄權之故是要表示他不贊成上次會議時要

在這兩款中增列的各項目。

第＝十四欬．交際鼓
第=+口北共計..:::.o, 000吳元，一及

通過。

第二十五牧．正式紀錄

六三， Mrs. DE RIEMAECKER（比利時）
力述大家必需對祛文典北．他愿用海文一譏同



一九五一年·t二月十入日 168 

仁。她的悚述對淤第十三欬， 第二十五款和策

二十六款都是同樣適用的o 主管新閩部助理秘

音是對比利時代表圍淤第十三款初讀時（第：：：

九七次會議）所作原述的答項令人磅難1衍意，

該助理秘密長對這件事悄薰從商業戢點蓿眼，
汨像注文出版物的綰路若趨不上淇他語文的出

版物時，祛文出版物便須停刊一般o

六四． 若需要任何證明的話，在巴黎召集
＊會便可證朋法文在國際海文上地位的軍要；

較為準薤地躊， 這是官行大合議事殻則袤面緤

定的一項正式绱務的問題。所以要想以節省緤

戥為藉口而停止刊印若干法文出版物是不能容

許的，因鶯不平等若待法文便是逹反喎合國的

栽章o 經貲若有節省的必要，所有各種語文出

版物的罷費都須一律:Jin以節省。

六五． 鋙文問題逵非派以涉及文件編製 、

翻譯或傳霹哨緯技術方面問題為限，那地是一

個政治問題，淇中的事項之一便是徵聘國際公

潞人員。比利時代表圍以後擬就這件事情孩裘

一點意見o 她要指出比利時代表團付與好些會

員國商量過，它們部贊助她所表示的意見o 綿

時求把她的棟述中的實體部分栽入莪告員報告

苔槀面o

六六• Mr. PRICE （主管行政及財務部助

理祕書長）稍祕杏長鑒及頭算初證時關於＇＇嘛

合國鉕報''祛文版所登表的各項陳述，巳授楳

鈴fti!.使他獎朋秘魯瘟對淤一切法文的聯合國出

版物非常靈蔵， 並將在可能範圍之內盡力設法

儘先麻續刊行法文的聯合國棄報o

六七. Mr. MACHADO (巴西）附和比
利時代裘的掠述， 另粉大家對淤所有各獼正式

瞄文均應抱同樣惡皮o

茅.::.十五`.I:.*計^:::.五.,oooJ,.元， 一

政遹．遙。

第二十六款． 出版物

六入• Mr. ROSHCHIN （涇卡維埃肚會主
該共和國聯盟）提跟裁減二0, 0O0美元o

巳減低的數額足夠應钅「正常需要。

菻喵妁堤音以十十惡對五年吝決，奈根考

=+=-。

第.:::.+*款*#^-~O, 000真元，以
三十一票對＊通遙，奢4在考+..::..。

第二十七款． 秕合藹利諮詢事務

第二十士款去計＊＊＾，五00美元，一

政迢遙。

第三百一十八次會議

第二十八欬． 謀緤濟稜展之技籥協助

第=+,、北共計面上九」四00美元」 －

玟通過。

第二十九欬． 丛共行政人員國際訓棟所

茱.::.十九汰＊計一四五」 000其元一玫

遠遙o

第三十欬． 聨合國接收國際喎合會資產

第三十款＊計六百汜，五00共元」一玟

送過。

第三十一款． 會所建藥借款之分期攤還

荼三十一款＊計一」 000, 000 共

元， 一政迢遇。

第三十二漱． 國際法院

茅三十.::.止妾計＊三九，＾＊0真元」 一

致通遙。

＊九． ＃：席宜器本次合敲開炸時所通遏之

加拿大和美國對諮詢委員合報告害 (A/ 1853)

中所載接放決策萃梁的修正案巳產生了一個新

的第三十三漱， ．數目共計．五，五00,000

美元。

七o. 主席稱把業巳表決的第三十三欬的

數目:!Jn入之後」桑部預銍共達四」｀， OjL*,
七A.O美元。他提議委員合就全部預算舉行表

決o

仝鄣蕷井＊計四，，｀ °汜＊＇七＇丶 O 共
元，以三十六慕對五票通過，痊根考一。

七一• Mr. ROSHCHIN （惹維埃祉會主

該共和國聯盟）臨朋往年蘇珊代表固在表決全

部預箕時廞不過棄權，但本年＇E碌得它必須投

溟反對罈預箕o 本年度預算诞面有好投項經

裴祁是蘇聯代表團所不能同煮的，例如外動事

宜坞的緤戥、向所翔聨合國耽蒴鋂部隊頒發勱

率和某些鵾査團及肪阿圍的經貲o 本年度預箕

內尙有少數未經討論過的項目，熬聯代表團反

對把此等項目列入o 並且預算淨數巳超過蘇聯

代表團認錫可以敢用的三吣 000, 000

美元這個數額o

七：：． Mr. DONOSO（智利）說明他所

以楽楂是因鶯他是主張增加歐洲粿濟委員會緤

歧的共同提案人之一而該項決議巳為委員會否

決。
士三． 士席對淤委員會的通力合作，使預

3:'i：：跟得以及時完成，可以依照預定計劃在邈

誕節假期以前向大合提出，表示成謝之意o

午拔一'L=+分敖令。




